
 

 

 

日時：令和元年 8月 30日（金）8：00～8:30 

場所：名寄庁舎 4階大会議室 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・８月は、神社祭りや産業まつりなどの夏のイベントが多く開催されたが、天候にも恵まれ、無事に終

了した。また、風っこそうや号も、比較的天候に恵まれ、順調に運行されている。 

・現在、九州北部で豪雨災害が発生している。最近は台風に加え、線状降水帯による強い雨も脅威であ

り、名寄市においても引き続き、防災に対する組織体制の強化、確認をお願いする。 

・8 月 29 日、上川北部自治体、北海道開発局旭川開発建設部、上川総合振興局での連携会議が名寄市

で行われた。議題として、国においては減災・防災、国土強靭化のための３か年計画が来年度まで推し

進められており、今後、国土強靭化地域計画の策定は、インフラについての予算化の必須条件となると

思われる。名寄市は上川北部の中でも先行し、策定に向けて迅速に進めている。開発局からは、名寄市

を生産空間拠点モデル地域として、防災の拠点や物流の拠点など、どういった形がいいのか調査、研究

をしたい。また市民議論の必要性について話された。北海道からは、北海道応援団会議の組織の設立に

ついて、北海道を応援したい企業や団体による企業版ふるさと納税を活用し、北海道を活性化していく

ことが話されたが、名寄市としても積極的に関わっていきたい。 

・総合計画のローリングが始まっている。また、９月議会も開会する。各自準備をお願いする。 

・振興公社の問題が取り上げられている。さまざまな提案をしていきたい。 

 

３ 市長・副市長の動静  

教育委員会関係行事予定  

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付

番号 
件 名 受付年月日 要望者 担当部署 

１ ３ 
公衆浴場『日の出湯』解体費の助成につ

いて 
R1.7.11 日の出湯 室本 優 市民部 

 

（２） 令和元年第２回定例会における検討事項について  

・検討事項(調査研究事項)について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 町内会館建設補助金規則の見直しについて 総務部 

 

 

 



５ 連絡事項・その他 

（１）消費税法改正による使用料等の条例改正について【総務部】 

・消費税法改正による使用料等の条例改正について説明がありました。 

（２）風っこそうや号の運行について【総合政策部】 

・風っこそうや号の運行について連絡がありました。 

（３）公金・準公金取り扱い調査 

・公金・準公金取り扱い調査について連絡がありました。 

 

６ 各部局の懸案事項 

 

７ 閉 会 

〈橋本副市長から〉 

・今一度、指定管理の実績報告等確認をお願いしたい。 

 

〈加藤市長から〉 

・９月４日（水）に旭川市で北海道知事、旭川周辺自治体でのＪＲの会議がある。国がＪＲに法的支援

をするのは来年度末までとなっている。引き続き宗谷本線の継続を訴えたい。また、旭川市までの新幹

線延線と旭川空港のアクセスについても訴えていきたい。 

 


